
令和４年度 昼間制保護者（194 名）による学校アンケート集計（65 名回答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

⑮の理由 

・あまり休むことなく、登校出来ているので。 

・個人個人に合わせた指導をしてくださっていると思います。 

・本人が自分で選んだ学校なので、きちんと単位を取って卒業してもらいたい。 

・朝も自分で起きて支度をするので今のところは安心してます。 

・中学は不登校気味でしたが、彼なりに頑張って登校し新しい友達もたくさん 

できて、楽しい高校生活を過ごしているように感じるから。 

・学校での様子はわからないですが、嫌がらず学校に行けています。 

・他の学校にはないイベント（ハロウィン等）があったり、校風が自由な所。 

・のびのびと自主的に学習に取り組んでいる。 

・この学校に入学出来ただけでも良かった。色々覚えられるし楽しく通う事が 

出来ていて安心しました。 

・同じような経験をしてる子がいること。先生方がよく話を聞いてくださるよ 

うでありがたいです。 

・個性を尊重してくれるところ・丁寧に個人をみてくださるところ。 

・個人を丁寧にみてくれていると感じるので。 

・友達が沢山できて楽しく登校しているので。 

・いつもお世話になっております。 概ね良いと聞いています。今学期に入り 

一時期とある先生の機嫌が悪く、その授業を受けるのが気が重いと言ってい 

ました。(先生も人間なので、色々とおありでしょうが) あと、別件ですが、 

生徒に注意をする時は個別で場所を変えて伝えるようにして頂くと、他の生 

徒にストレスがかからないかと思います。 精神的なものが体調に影響を受 

けてしまうタイプの生徒も一定数居られるかと思います。ご配慮頂けると幸 

いです。 南高校は特に様々な生徒さんがいて、それぞれにあった指導とい 

うのは、本当にご苦労も多いかと思います。しかし我が子には当校の自由な 

校風はとても合っていて、この学校だからこそ通えていると思います。 先 

生方には本当にいつも感謝しております。これからも宜しくお願い致します。 

・楽しく学校の話や友達の話をする。 

・服装や髪型が自由なので、子供にむりさせないで良い所。 

・本人が楽しそうなのでそれが一番。友達との楽しそうな話、先生方との楽し 

そうな話など、嫌なことの話もありながらも 色々な話を聞いていると、学 

校生活が楽しいのが分かる。  

・自由の中で、自己責任が学べる。 

 

 

 

 

・先生が子供の話をよく聞いてくれると思います。 

・担任の先生がきめ細やかに目を配ってくださいます。学校からのお便りや手 

続きなどがわかりやすい。 

・楽しく登校してくれています。 

・自立心が芽生えたから 

・中学はほとんど行けずでしたが、楽しそうに学校に行けているから。 

・服装、髪型、髪色など個人の個性を認めてくれてる現代にあってる学校だと 

思う。 

・学力に合わせて指導してくれているとは思いますが、学校から親への連絡が 

なさすぎだし、子供達がハッキリ納得出来ていない状況でディズニーとか… 

もう少し、一人一人に合わせたハッキリ分かる内容で伝えてもらわなければ 

困ります。集合する時間はわかっても迎えに行く親の立場で最終がどこに迎 

えに行けばいいのか分かりません！ 

・内気な性格の子供をもう少しバイト出来るように学校で指導してもらいた 

い。 

・社会に出てからの生き方等人格を個々に見て下さり心強く思っております 

小、中学校では楽しくない、行きたくないと毎日言っていた日が多く、先が 

不安でした。でも、高校に入学してから先生が親身に話を聞いてくれたりと、 

楽しい話を沢山してくれます。小、中学校とは逆に、本人自信もかなりの自 

信を持って生活出来ているように思えます。毎日学校が楽しいと言って生活 

してる姿を見て、この高校に入学して本当に良かったと先生方に心から感謝 

しています。ありがとうございます。 

・学校生活のストレスが少ない。 

・休みが多いところ。 

・帰宅して楽しそうに学校の事を話したりしてくれる。先生方が自分とちゃん 

と向き合って話しを聞いてくれる。とても良い学校です。 

・自由に自分で勉強できることが子供にとってよかったと思います。 

・中学校で学校に行って無かったので、高校で勉強出来なかった分学んで欲し 

かった。 

・不登校でしたが、今は休みながらも通うことができるようになりました。無 

理をさせない方針の学校には救われています。ありがとうございます。これ 

からもよろしくお願いします。 

・学校生活のストレスが少ない。 

・楽しみながら、学校生活や勉強に関して意欲的になった。 

・小、中とほぼほぼ行けていなく友達と遊んだり部活動をしたりという普通の 

経験が出来てこなかったのに高校では毎日が充実しているとこちらでも分 

かるように楽しそうに学校生活を謳歌しているので。 

・中学校の時は全然楽しそうではなかった。なので、不登校になってしまった 

が、今は毎日楽しく学校に行っています。 

・先生方が生徒一人一人の個性を受け入れて接してくださっているのが嬉し 

いです。何かとご迷惑をおかけしておりますが、熱心に対応してくださりあ 

りがとうございます。 

 

 

 

・学校での出来事を楽しく話してくれる。 

・学校へ行く意欲、勉強に対する意欲が養われたことがとてもよかったと感じ 

ている。が出てよかったと思っている。 

・本人の学力と性格にあっている。 

・学校に行くのがいやじゃなくなった。  勉強を頑張るようになった。お洒落 

を楽しむようになった。  

・友達ができたから。 

・友達ができた。 

・楽しく登校できてるし新しい友達も出来たみたいなのでよかったです。 

・子供の特性を見て取り組んでいると思う。中学な時は不登校だったのが毎日 

学校に行けています。 

・高校生に入学してから学習や生活面で意欲的になり、友人関係でも仲の良い 

グループができて毎日楽しんでいるのがとてもよくわかる。 

・子どもが意欲を持って毎日登校してるので。 

・息子自身に合っている感じがします。 

・友達がたくさんできて、毎日楽しく学校生活を送っています。・学習面が心 

配ではあるが、本人が楽しく毎日学校へ行っているので良いとしましょ 

う！！中学校の頃よりもノビノビとしています。 

・本人が進んで学校に行くので心配はひとつもありません。しかし 1 つだけ残 

念な事が、試合期以外は部活動に力が入れられていないと感じられることで 

す。継続は力なりです。今年代表になれなかった子が、今も来年の為に毎日 

練習をしていればどうなるでしょう。そう考えるだけでワクワクしません 

か？いろいろ事情はあると思いますが、スマホ・バイト・遊び等に時間を割 

かせるのではなく、高校生をエンジョイ・青春を謳歌させて上げたいです。 

先生方の時間を増やしてしまい恐縮ですが、奮闘する生徒の姿が観れれば最 

高です。 

・自分のペースで行けています。 

・進路について不安を感じる。 

・本人にあった学校生活が送れている学校だった。 

・毎日登校している。 授業内容も理解できている。学ぶ意欲を持てている。 

人間関係が広くなった。授業を理解して、学んでいるようになった。高校に

入ってから、よく勉強するようになった。 

・中学生の時と比べて、生活全般が意欲的になりました。時間管理ができるよ

うになり、友人もたくさんできたようで、楽しそうな学生生活の様子が伝わ

ってきます。 


